

FR	
Logement cher: que faire ?	
●	Le coût de la vie à Luxembourg est plus élevé qu'à Bruxelles pour les collègues nouvellement recrutés, qui sont, en général, ceux avec les revenus les plus faibles.
●	Cette différence est due au prix du logement.
●	À partir de cette constatation, les réactions peuvent suivre deux directions possibles:
①	soit vis-à-vis de notre employeur (les Communautés européennes) pour revendiquer des augmentations de revenu ;
②	soit, sur le plan local, pour réduire le prix du logement ou, à tout le moins, pour mieux connaître la structure du marché afin d'être capable d'éviter les pièges.
●	Pour de nombreux nouveaux collègues, il y a encore une troisième réaction possible: échapper au problème en quittant Luxembourg ; encore un sujet porteur de voix pour les 'politiciens' de notre microcosme ...
●	Les mêmes 'politiciens' ont fait miroiter des revendications salariales fallacieuses, alors qu'ils ont dûment été informés du caractère illusoire, voire dangereux, de telles revendications.